



La STAR vient d'être certifiée au standard financier MSI 20000

Suite à un audit rigoureusement piloté par l'Institut de la Bourse de Paris, la Star, un des plus importants assureurs et le premier sur la place tunisienne en termes de part de marchés, vient d'être certifiée au standard financier MSI 20000 par GMC Certification (Groupe Maghreb Corporate).

L'audit en question a été entamé en 2011 sur les Etats Financiers des 3 dernières années. Il a duré 5 mois, selon un communiqué rendu récemment public, avant que la commission présidée de Paris ne rende à l'unanimité un avis favorable quant à la certification de l'établissement.

Cette certification fournit l'assurance que l'entité répond aux exigences de conformité du cahier des charges du référentiel donné, selon les procédures et la réglementation de ce dernier.

Il est à noter que le standard MSI 20000 est le 1er référentiel financier. Son cahier des charges, gage de qualité du système financier, s'articule autour de 2 grands axes : solidité et performance financière.